

Action Trois-Chêne pour l'emploi

Au chemin De-La-Montagne 136, Action Trois-Chêne pour l'emploi est la structure intercommunale de conseils en emploi des Trois-Chêne. Quatre conseillers en insertion professionnelle et une assistante accueillent les demandeurs d'emploi du lundi au jeudi de 8h30 à 12h (après-midi sur rendez-vous). La structure est à la disposition des habitants de Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg, Thônex, Anières, Cologny, Jussy, Meinier, Presinge, Puplinge et Vandoeuvres.

Prestations

L'objectif est d'accompagner les demandeurs d'emploi pour qu'ils s'insèrent durablement dans le monde du travail :

- définir un projet professionnel réaliste et réalisable ;
- constituer un dossier professionnel ;
- clarifier les possibilités d'insertion professionnelle et une stratégie pour y parvenir ;
- se faire connaître auprès des entreprises-cibles ;
- postuler en ligne, créer des comptes e-mails et utiliser les informations publiées sur Internet ;
- trouver une place de stage ou une place d'apprentissage.

Activités en 2013

En 2013, Action Trois-Chêne pour l'emploi a suivi 690 personnes. Les conseillers ont enregistré 3'609 visites à la permanence, soit une moyenne de 300 consultations par mois. 20% des demandeurs habitent Chêne-Bougeries, 31% Chêne-Bourg et 44% Thônex. Les autres demandeurs, qui représentent 5%, proviennent des communes d'Anières, de Cologny, de Jussy, de Meinier, de Puplinge, de Presinge et de Vandoeuvres.

En 2013, 180 contrats ont été signés, dont 18 contrats d'apprentissage. Ce nombre prend en compte les contrats à durée déterminée ou indéterminée et les étapes intermédiaires vers le retour à l'emploi, soit les stages de formation et d'insertion.

Travail de réseau

Une partie des demandeurs est suivie par plusieurs institutions, compte tenu de la complexité de leur situation socioprofessionnelle. Dans un grand souci de cohérence, un important travail de réseau est effectué afin d'harmoniser et d'optimiser les actions entreprises : Clarification, complémentarité, congruence sont ainsi au cœur du travail d'accompagnement.

Action Trois-Chêne pour l'emploi travaille aussi étroitement avec les entreprises de la région.